

Ongles et Reflets®

ONGLESETREFLETS.FR

Atelier privé de Manucure
Russe et Formations

aonalesreflets





LES NOCES SUBLIMES BY ONGLES ET REFLETS®.

Bienvenue chez Ongles et Reflets®, votre atelier privé de beauté en Champagne, situé à Port-à-Binson - Mareuil-le-Port.Dans un espace raffiné de 100 m², Julie, spécialiste de la manueure russe et de la mise en beauté des mariées, a imaginé une expérience haut de gamme dédiée aux préparatifs du grand jou: **

lci, la mariée et ses proches profitent d'un moment unique, dans une atmosphère élégante, lumineuse et sereine — au cœur de la Champagne. Entre Reims, Épernay, Dormans et Château-Thierry, à seulement 1h de Paris en TER.

Julie, spécialiste en manucure russe,

synonyme de précision et d'élégance. Grâce à une technique méticuleuse utilisant des outils spécifiques, elle offre un résultat soigné et impeccable. Cette méthode permet d'obtenir des cuticules parfaitement nettes, une base lisse et uniforme, idéale pour un rendu professionnel. Elle garantit des ongles sublimes, résistants et durables, tout en mettant en valeur la beauté naturelle des mains. Un choix incontournable pour celles qui recherchent la perfection.

THE SUBLIME WEDDING BY ONGLES ET REFLETS®.

Welcome to Ongles et Reflets'0, your private beauty salon in Champagne, located in Port-à-Binson - Mareuil-le-Port. In a refined 100 m² space, Julie, a specialist in Russian manicures and bridal beauty treatments, has created a high-end experience dedicated to the preparations for your big day: 🔭

Here, the bride and her loved ones enjoy a unique moment in an elegant, luminous, and serene atmosphere—in the heart of Champagne. Located between Reims, Épernay, Dormans, and Château-Thierry, just 1 hour from Paris by regional train.

Julie, specialist in Russian manicure.

synonymous with precision and elegance. Thanks to a meticulous technique using specific tools, it offers a neat and imprecable result. This method allows you to obtain perfectly clean cuticles and a smooth and uniform base, ideal for a professional finish. It guarantees sublime, strong and durable nails, while highlighting the natural beauty of the hands. An essential choice for those seeking perfection.



LA MANUCURE RUSSE " LUXURY "

Profitez d'un rituel haut de gamme combinant manucure russe, exfoliation délicate, massage relaxant et renforcement de vos ongles avec des produits

Sublimez vos mains grâce à des finitions personnalisées : vernis permanent minimaliste ou avec des détails élégants comme des cristaux Swarovski ou des fauilles d'or.

Transformez votre manucure en une expérience unique de bien-être et de sophistication.

Profitez de cette mise en beauté complète pour prendre soins de vos mains.

Treat your hands to a moment of absolute care and refinement with our Luxury Manicure service.

Enjoy a high-end ritual combining Russian manicure, delicate exfoliation, relaxing massage and strengthening your nails with premium products. Enhance your hands with personalized finishes: minimalist permanent varnish or with elegant details such as Swarovski crystoks or gold leaf.

Transform your manicure into a unique experience of well-being and sophistication.

Take advantage of this complete beauty treatment to take care of your hands.

LA PÉDICURE RUSSE " LUXURY

Chouchoutez vos pieds avec notre prestation Pédicure Luxury, un véritable soin premium pour allier détente et élégance.

Ce rituel commence par une pédicure haut de gamme, du traitement de vos callosités suivi d'un gommage doux et d'un massage apaisant pour des pieds légers et revitalisés.

Vos ongles sont parfaitement limés, polis et sublimés avec des produits haut de gamme. Optez pour des finitions personnalisées : vernis permanent minimaliste ou détails raffinés comme la French ou cristaux Swarovski.

Offrez à vos pieds un moment d'exception et repartez avec une sensation de fraîcheur et de perfection.

Plus qu'une pédicure, un réel soin complet !

Pamper your feet with our Luxury Pedicure service, a real premium treatment to combine relaxation and elegance.

This ritual begins with a high-end pedicure, treatment of your calluses followed by a gentle scrub and a soothing massage for light and revitalized feet.

Your nails are perfectly filed, polished and enhanced with high-end products. Opt for personalized finishes: minimalist permanent varnish or refined details such as the French or Swarovski crystals.

Give your feet an exceptional moment and leave with a feeling of freshness and perfection. 🦙

More than a pedicure, a real complete treatment!







Ongles et Reflets®

ONGLESETREFLETS.FR

Atelier privé de Manucure Russe et Formations conglesreflets

FORFAIT ÉCLAT DE MARIÉE — MAINS & PIEDS SUBLIMES

Sublimez vos mains, vos pieds et vos émotions avant le grand jour.

Le rituel :

Une prestation complète, pensée pour révéler la beauté naturelle de la mariée jusque dans les moindres détails.

Ce forfait inclut:

- Manucure russe complète (préparation cuticules, forme parfaite, soin des ongles)
- Pose de gel ou semi-permanent (french, babyboomer ou nude)
- · Mood board suite à nos échanges
- Pédicure spa + pose assortie
- · Pause gourmande
- Rituel de la Mariée offert : coffret exclusif "Les Huiles Lumineuses" + lime personnalisée + baume mains

Disponible à l'atelier ou sur le lieu de votre mariage (voir conditions de déplacement).

BRIDAL RADIANCE PACKAGE - EXQUISITE HANDS & FEET

Enhance your hands, feet, and emotions before your big day.

The Ritual:

A complete service designed to reveal the bride's natural beauty down to the smallest detail.

This package includes:

Full Russian manicure (cuticle preparation, perfect shape, nail care)

Mood board -

Gel or semi-permanent polish application (French, baby boomer, or nude)

Spa pedicure + matching polish application

Sweet break.

Bridal Ritual included: exclusive "Luminous Oils" gift set + personalized nail file + hand balm

Available at the salon or at your wedding venue (see travel conditions).

LA LOGE DE LA MARIÉE - LIEU DE PRÉPARATION & INTIMITÉ

Votre cocon beauté, rien que pour vous.

Julie ouvre les portes de son atelier privé de 100 m², décoré avec élégance et douceur, pour accueillir les mariées qui souhaitient vivre leurs préparatifs dans un espace confidentiel et lumineux.

Idéal pour :

Les mariées sans lieu de préparation Les shootings "getting ready" avec photographe

Ambiance incluse:

Champagne, douceurs, fleurs fraîches et lumière naturelle 🞉

Prestations possibles sur place :

Manucure & pédicure Maquillage mariée Coiffure mariée Rituel de la Mariée inclus Espace dressing, miroir, coin photo et playlist personnalisée.

(prestations beauté sur devis selon le nombre de personnes)

THE BRIDE'S DRESSING ROOM - A PLACE FOR PREPARATION & INTIMACY

Your beauty haven, just for you.

Julie opens the doors of her 100 m² private studio, elegantly and gently decorated, to welcome brides who wish to experience their preparations in a private and luminous space.

Ideal for

Brides without a preparation space "Getting ready" photoshoots with a photographer

Atmosphere included:

Champagne, sweets, fresh flowers, and natural light 🖋

Services available on site:

Manicure & pedicure Bridal makeup Bridal hairstyling Bridal ritual included

Dressing area, mirror, photo booth, and personalized playlist.

(Beauty services available upon request, depending on the number of guests)



Ongles et Reflets®

ONGLESETREFLETS FR

Atelier privé de Manucure Russe et Formations conglesreflets



LE REAUTY LOUNGE MARIAGE — EXPÉRIENCE ENTRE FILLES

Vivez une parenthèse beauté entre amies avant le grand jour. Un moment fun et élégant à partager entre la mariée, ses témoins ou ses amies, dans un espace entièrement privatisé.

Privatisation du salon 4h 2 professionnelles présentes (Julie & son assistante) Champagne & gourmandises inclus Manucure Rituel de la Mariée offert à la future mariée.

Option possible : photographe, fleurs, brunch, maquillage, coiffure, massage.



Ongles et Reflets®

ONGLESETREFLETS.FR

Atelier privé de Manucure Russe et Formations eonglesreflets



THE WEDDING REALITY LOUINGE - A GIRLS' EXPERIENCE

Enjoy a pampering beauty break with your friends before the big day.

A fun and elegant moment to share with the bride, her bridesmaids, or her friends, in a completely private space.

> Private use of the lounge for 4 hours 2 professionals on hand (Julie & her assistant) Champagne & treats included Manicure Bridal Ritual offered to the bride-to-be.

Optional extras: photographer, flowers, brunch, makeup, hairstyling, massage.



DÉPLACEMENT ONGLES ET REFLETS® SUR LE LIEU DU MARIAGE

Pour les mariées qui souhaitent profiter de leur rituel beauté directement sur place. Julie se déplace sur votre lieu de préparation ou domaine de mariage, avec tout le matériel nécessaire, pour une expérience sur-mesure, aussi raffinée que dans son atelier.

Prestations disponibles : Manucure mariée ou invitées Retouche express mains & ongles Rituel de la Mariée inclus

Zones couvertes :

Reims, Épernay, Dormans, Château-Thierry, région Champagne, et accès direct Paris via TER 🚆 Conditions : Déplacement assuré uniquement par Ongles et Reflets®

À partir de 20 km de Port-à-Binson Minimum de prestations selon distance Réservation minimum 3 mois à l'avance

ON-SITE NAILS & REFLECTIONS® AT YOUR WEDDING VENUE

For brides who wish to enjoy their beauty ritual right there at their wedding reception.

Julie will travel to your preparation location or wedding venue, bringing all the necessary equipment, for a personalized experience as refined as in her salon.

Services available:
Manicure for bride or guests
Express touch-up of hands & nails
Bridal Ritual included

Areas covered:

Reims, Épernay, Dormans, Château-Thierry, Champagne region, and direct access to Paris via TER train 🖺 Conditions: On–site service provided exclusively by Ongles et Reflets®

From 20 km from Port-à-Binson Minimum service depending on distance Minimum booking 3 months in advance





COLLABORATION AVEC LES WEDDING PLANNER & PARTENAIRES

Plaquette personnalisée avec leur logo Conditions privilégiées pour leurs mariées Code partenaire pour les réservations Priorité sur les dates en haute saison Communication réseaux partagées

Contactez Julie pour devenir partenaire "Les Noces Sublimes by Ongles et Reflets®".

LE RITUEL DE LA MARIÉE - SIGNATURE ONGLES ET REFLETS®

Chaque mariée reçoit son Rituel de la Mariée, un coffret délicat imaginé pour prolonger la beauté des mains :

Huile cuticules Les Huiles Lumineuses **b**Baume nourrissant mains & ongles
Un souvenir raffiné du plus beau jour de sa vie **5**

LOCALISATION & ACCÈS

Ongles et Reflets® - Atelier privé en Champagne

13 rue des Écoles, 51700 Port-à-Binson - Mareuil-le-Port À proximité de Reims, Épernay, Dormans, Château-Thierry Accessible directement en TER depuis Paris

Ongles et Reflets®

ONGLESETREFLETS.FR

Atelier privé de Manucure Russe et Formations conglesreflets



